

3339 ANC | 000 (85233)

0) Museo 10-6-1991 Step cs

AYER, EN EL CEMENTERIO GENERAL:

Exequias de H. Niemeyer, Premio Nacional de Ciencias

- Asistentes destacaron importante labor científica realizada por el extinto, especialmente en el campo de la bioquímica.

Más de un centenar de personas acompañó a los familiares del Premio Nacional de Ciencias Hermano Niemeyer Fernández, cuyos funerales se realizaron ayer cerca del mediodía, en el Cementerio General.

El destacado bioquímico chileno, quien falleció el viernes último producto de una prolongada enfermedad, a los 72 años de edad, fue velado en la sede de la Academia de Ciencias del Instituto de Chile, donde se ofició un reponso por su eterno descanso.

Al lugar, acudieron numerosos amigos y personalidades, en su mayoría ligados al campo de la ciencia, entre los cuales estaban el Rector subrogante de la Universidad de Chile, profesor Atílio Lamana, el director de la Academia de Ciencias del Instituto de Chile, Luis Vargas, su último discípulo en actividad y estrecho amigo, doctor Tito Ureta, y Hans Niemeyer Fernández, hermano del destacado científico, quien también ha figurado notablemente en Chile por sus estudios en arqueología y antropología, los que lo llevaron a ocupar el cargo de Director del Museo de Historia Natural.

Pasado el mediodía, se inició el cortejo fúnebre desde la Academia de Ciencias del Instituto de Chile hasta el camposanto, lugar donde los restos mortales del bioquímico fueron cremados.

En el recinto, seis distinguidos profesores de la Universidad de Chile, destacaron las extraordinarias cualidades del científico chileno, todos los cuales coincidieron en que el aporte que Niemeyer hizo a la ciencia fue tremadamente significativo, no sólo a nivel nacional sino también internacional.

El Rector subrogante de la Universidad de Chile, Atílio Lamana, puso de relieve la generosidad que caracterizó al extinto, "ya que no guardó sus talentos para sí, sino que, por el contrario, se preocupó de compartirlos con sus alumnos", indica.



El fallecido Premio Nacional de Ciencias, Hermano Niemeyer.

A su vez, el científico señaló que el nivel actual de los postgrados en Chile se debe a la fructífera labor de Niemeyer, "que con su rigurosidad y precisión para trabajar logró formar un excelente equipo científico formado por unas 40 personas, entre las cuales se cuentan muchos jóvenes que aprendieron de él". Este mismo grupo —indicó Ureta— es el que tiene la difícil responsabilidad de difundir el pensamiento de Niemeyer, "pero igual lo haremos", expresó.

Ureta relató que él comenzó a trabajar con el destacado bioquímico hace más de 30 años. "El día que llegué a trabajar aprendí más que durante los tres años en que estuve en otro laboratorio, pues la forma de pensar y de desarrollar el trabajo de Hermano me impresionó".

Otro aspecto del científico destacado entre sus amigos fue la pa-

Exequias de H. Niemeyer, Premio Nacional de Ciencias [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Exequias de H. Niemeyer, Premio Nacional de Ciencias [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)